



学校だより

～立花小学校は令和5年3月に創立150周年を迎えました～

# たちばな

2023年10月31日

尼崎市立立花小学校  
校長 植木 加代子

## 秋たけなわ 実りの季節です

朝夕は露が降りるほど気温が下がり、昼間は汗ばむほどの陽気という寒暖差の大きい毎日です。

9月30日の体育大会ではたくさんの保護者やご家族の皆様が子どもたちの応援に駆けつけてくださりありがとうございました。特に制限なしでご観覧いただくのは3年ぶりで、子どもたちは一層張り切って輝いていました。昨年度までは「声を出さず拍手で応援しましょう」と指導していましたが、今年はマスクもなしで、思い切り声を出して応援でき、大いに盛り上がっていました。お兄さんお姉さんに対する憧れとリスペクトから、安心して思いを表現できる子どもたちの絆が学年を超えて育っていると感じ、嬉しかったです。今年度に入ってから校内の縦割り活動でもコロナが第5類になってから上級生におんぶをせがんだり手をつないだりと言った交流ができるようになったことで、育まれた絆でもあります。子どもたちなりにコロナ禍という試練を明るく乗り切ってくれたことが頼もしいです。

今は150周年記念音楽会に向けて練習に熱が入っています。前回の音楽会の時以上に、今の子どもたちは歌もリコーダーも鍵盤ハーモニカもコロナ禍に基礎導入期を迎えていました。今年度から第5類になってようやく演奏が解禁になり、高学年といえど基礎からマスターしなければなりません。指導する先生も演奏する子どもたちも、見えない苦労と努力を重ねて迎える創立150周年記念音楽会です。そんなハンディをものともせず、どの学年もハイレベルの楽曲にチャレンジし、今は追い込み練習に余念がありません。演奏することだけでなく、聴くことも大切にしています。特に鑑賞マナーは大切な学びです。保護者の皆様におかれましても会場の雰囲気づくりにご協力をお願いします。当日は子どもたちの生命力あふれるハーモニーが会場に響き渡ることと思います。子どもたちが輝く演奏に盛大な拍手をいただきますとともに、お願いごとにもご理解ご協力をよろしくお願いします。

16日にあましんアルカイックホールでの小学校音楽会に4年生が合唱で出演します。今年度は市内全ての学校も出演学年が全員舞台に立てることになりました。会場の関係で入場者数には制限があります。

10月19日には子どもの150周年お祝いの会を実施しました。6年生有志によるドラムマーチを合図に、メッセージをつけた色とりどりの風船たちが大空高く飛んでいく光景は、感動とともに子どもたちの心にずっと残ることでしょう。全面的にPTAでバックアップいただきお礼申し上げます。当日の詳細はPTAだより臨時号を発行して伝えていただけるそうです。お楽しみに。

来る11月25日には市長や市議長、教育長、地域の方々、歴代校長や市内全小学校長など多数の来賓をお招きし、創立150周年記念式典を実施します。在校生を代表して6年生が合唱合奏で出演します。

先週は図書週間でした。右は図書室前の廊下の様子です。委員会の児童がたくさん読んでもらうためにパズル方式を考案しました。たくさん読めたらピースが全部揃って絵が完成します。楽しく嬉しいアイデアですね。

